

学校だより



にしぞら はるか 心ゆたかな子ども (よく考える子ども 力を合わせる子ども 健康で明るい子ども)

# 若葉かおる学園

令和2年 11月2日発行  
練馬区立大泉学園小学校  
練馬区大泉学園町4-7-1  
TEL 03-3923-0006  
FAX 03-5387-2193

体育学習公開日の参観、ありがとうございました！

校長 加賀田 真理

先日の体育学習公開日は、お忙しい中、大勢の皆様方にお越しいただき心より感謝申し上げます。今年度初めての授業公開ということで、子供たちはとても張り切っていたり、緊張していたりした様子が伺えました。10月10日(土)のひまわり学級と1～3年は、台風等の影響で月曜日に延期となってしまう、ご都合がつかなかった方々には大変ご迷惑をおかけいたしました。残念でしたが、子供たちの頑張りをぜひ直接ご家庭で話し合ってみてください。しかし実施できた日は2日間とも晴天で、子供たちが元気に活躍する姿を大勢の皆様方にご覧になっていただくことができ、大変うれしく思いました。子供たちへの大きな拍手をありがとうございました。

この日を目指して、子供たちと教職員が一生懸命に練習を重ね、こつこつと積み上げてきた成果を子供たちは精一杯表現してくれました。姿勢よく立つ姿、リズムに合わせた動き、指先の伸び、低い姿勢、全力疾走、すばやい切り替えなど、日頃の体育の学習の成果や子供たちのよさが随所に見られたと思います。

私も教職員も、練習開始直後から子供たちの様子を見てきて、少しずつ演技等が力強く、上手になっていく過程や、なかなか気持ちが向かなかったお子さんが、参加への意欲を高め、当日しっかりと演技や競技に参加できた姿などに成長を感じ、心に残る学習公開となりました。(毎朝、校門で会っている子供たちですが、今回マスクを外した状態で懸命に取り組む姿を見ることができたことは、私にとっても新鮮であり、改めて一人一人のよさを発見できるよい機会となりました。)

今回の経験を、子供たちの自信や自己肯定感につなげていくようにしてまいります。

当日に至るまでに、ご家庭でも事前の洗濯や当日の参観のほか、体調管理や励ましの言葉など心身両面で支えていただいた場面が多くあったかと思えます。心より感謝申し上げます。

感染症対策などにより、例年通りの教育活動がなかなか実施できない状況ではありますが、今後も一人一人のよさを引き出し、違いを尊重しながら、ひとつのことに力を合わせて取り組む教育活動を推進してまいります。これからも教育活動へのご理解・ご協力と、温かなご支援を、よろしくお願いいたします。

11月の予定		
1	日	11月ふれあい月間（～30日）
2	月	安全指導日 委員会③
3	火	文化の日
4	水	研究授業④
5	木	就学時健診 4時間授業
6	金	生活科見学予備日（1年） 放課後補習教室④
7	土	
8	日	
9	月	読書旬間始 教育実習始
10	火	クリーン運動（1校時）
11	水	避難訓練
12	木	集会
13	金	
14	土	土曜授業
15	日	
16	月	
17	火	クリーン運動（1校時）予備日
18	水	
19	木	自転車教室（3年） 耳鼻科検診（全）
20	金	読書旬間終
21	土	土曜授業 教育実習終
22	日	
23	月	勤労感謝の日
24	火	セーフティ教室
25	水	教育会全体研究会のため4時間授業
26	木	
27	金	放課後補習教室⑤
28	土	
29	日	
30	月	クラブ③



## 体育学習公開日

### 体育主任

体育学習公開日のご参観ありがとうございました。例年とは異なる形での開催となりましたが、子供たちが活躍する姿を保護者の皆様にご参観いただけたことを嬉しく思います。

徒競走や表現では、最後まで一生懸命取り組み、自分の力を出し切ることができた児童が多かったようで、さらさらした表情をたくさん見ることができました。一人一人の成長を、今後の学校生活でも生かしていけるよう、指導していきたいと思ひます。

## クリーン運動

### 特別活動主任

11月10日（火）にクリーン運動を行います。クリーン運動は学校や学校周辺の清掃活動を通して、お世話になっている地域への奉仕活動として毎年全校で取り組んでいます。普段使っている学校や学校の周りの道、放課後遊ぶ公園をきれいにし、自分たちだけではなく、他の地域の人たちも気持ちよく使えるようにしていきます。当日は持ち物として、軍手をご用意ください。よろしくお願ひいたします。

## 文化的行事について

### 文化行事委員長

今年度は、本来であれば学芸会が実施される年でしたが、感染症対策のため、実施できなくなりました。そんな限られた条件の中ですが、児童の個性を交流できる取り組みを計画しました。

一人一人の児童が気に入った詩を視写し、掲示を通して交流し合う場を設定しました。11月は全校の児童がそれぞれに詩を読み、自分の大好きな詩を一つ選びます。詩の授業は年間限られた時数しかありませんが、実は素晴らしい児童向けの詩がたくさんあります。この期間に自分が心から気に入ったと思える一編に出会い、選んだ気持ちや視点も含めて交流したいと考えています。

12月1日（火）から12日（土）まで掲示します。

## 読書旬間

### 学力向上委員会

秋の夜長に親子で本を読んでもみるのはいかがでしょうか。

学校では、9日から20日まで読書旬間があります。図書委員会の取り組みとして、低学年は10冊、高学年は5冊本を読んで記録カードに記入した子に、葉をプレゼントする企画をします。手作りのかわいい葉です。ぜひ、本をたくさん読んで、葉を手に入れてほしいと思ひます。

読書は文章力、語彙力がつくだけでなく、論理的思考になったり、感受性が豊かになったりします。本の中の疑似体験を通し、想像力がつき、人とかかわり方を学ぶことにもつながると言われています。自分にぴったりのすてきな本を見付けられたらいいですね。

## 【お知らせ】

○教育実習について

○エコライフチェックシートの提出について

3～6年生で実施をします。各学年の実施日に従って実施をしていただき、学校にご提出ください。

## 11月

**生活目標：遊びの約束を守ろう**

（校庭での遊びのきまりを守ろう）

**保健目標：姿勢を正しくしよう**